

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Klarenthal am 5. Juli 2016

Adäquate Hausarztversorgung in Klarenthal gewährleisten

Antrag der CDU-Fraktion:

1. Es wird zur Kenntnis genommen, dass ausweislich des Berichts des Wiesbadener Kuriers vom 1. Juni 2016 (Seite 9) Klarenthal, abgesehen von den Stadtteilen, ohne einen Hausarzt die geringste Versorgung von Hausärzten und Kinderärzten pro Kopf aufweist.
2. Vor diesem Hintergrund wird der Magistrat aufgefordert zu berichten:
 - 2.1 Auf welche Ursachen diese vergleichsweise geringe Versorgung zurückzuführen ist.
 - 2.2 Wie die weitere Entwicklung der Zahlen in den nächsten Jahren eingeschätzt wird.
 - 2.3 Welche Schritte der Magistrat unternimmt, um in Zukunft auch für ältere Menschen eine adäquate Hausarztversorgung in Klarenthal sicherzustellen.

Beschluss Nr. 0065

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Ludwig

Ortsvorsteher

Protokollnotiz der Fraktionen von SPD und FDP:

Wir wissen, dass der Magistrat nicht zuständig ist.

Auf Vorschlag der Fraktionen von SPD und FDP war in dem Neubau „Studentenwohnheim“ eine Arztpraxis vorgesehen. Der Bauträger war auch damit einverstanden.

Die Kassenärztliche Vereinigung (KV), die der zuständige Ansprechpartner ist, hat nur eine halbe Stelle genehmigt, da die Versorgung für Klarenthal ausreichend wäre.
Und für eine halbe Stelle bekommen wir keinen Arzt!